



## Disparition de l'égyptologue Jean-Philippe Lauer

Depuis cette époque, il a toujours travaillé à Saqqarah où il a longtemps vécu avec sa famille dans une petite maison posée au bord du désert. Il passait chaque année plusieurs mois sur place. Coiffé de son éternel chapeau de toile enfoncé sur le crâne, il a patiemment remonté bloc à bloc, durant soixante-dix ans, le mur d'enceinte en calcaire blond, bâti autour de la pyramide à degrés voici 4 800 ans par Imhotep, le premier architecte connu de l'histoire.

Saqqarah est « le plus ancien monument en pierre de taille d'une certaine importance que l'on connaisse au monde. L'architecture n'y ressemble à rien de connu. Elle n'a pas de trait commun avec le style pharaonique, proprement dit. Tout de suite, Saqqarah m'a fasciné. J'y ai vu défiler la terre entière, de Goebbels à Ho Chi Minh », disait-il.